

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 78 (1933)
Heft: 8

Rubrik: Chronique

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE

ALLEMANDE

Le nouvel attaché militaire allemand.

En date du 1.4.33, le lieutenant-général Wolfgang Muff a été nommé attaché militaire près les ambassades allemandes de Berne, Vienne et Sofia, avec résidence à Vienne.

Né en 1880 à Ulm, le général Muff passa une partie de sa jeunesse dans cette ville ; il séjournait ensuite à Strasbourg et à Stuttgart. Comme officier, il fut affecté, en octobre 1900, au 126^e régiment wurtembergeois en garnison à Strasbourg. Il fut élève, de 1907 à 1910, de l'Académie de guerre ; il fut transféré à l'état-major général en 1911. C'est en qualité d'officier d'état-major et de capitaine qu'il mobilisa en 1914. D'abord attaché au directeur des chemins de fer de campagne, il fonctionna ensuite comme officier d'état-major à la 31^e division d'infanterie. En 1916, il fut grièvement blessé à Narotsch-See, alors qu'il commandait une compagnie de la 166^e division. D'octobre 1916 jusqu'en février 1918, le général Muff fut officier d'état-major général du directeur des chemins de fer auprès du ministre de la guerre à Vienne. En 1918, il participa, comme chef de bataillon (au 121^e régiment d'infanterie) à la grande offensive de mars.

Dans la nouvelle armée du Reich, il fut d'abord affecté à l'état-major de la 5^e division à Stuttgart, puis il commanda pendant deux ans un bataillon du 14^e régiment d'infanterie à Tübingen. Il passa ensuite deux ans au ministère de la Reichswehr, fut nommé en 1927 chef d'état-major de la 3^e division de cavalerie à Weimar et commanda, en 1924, le 13^e régiment d'infanterie à Stuttgart.

Le lieutenant-général Muff quitta l'armée active en 1932, après avoir enseigné quelque temps l'art de la guerre à l'université de Tübingen et à l'école polytechnique de Stuttgart.

Le lieutenant-général Muff s'est maintes fois signalé par ses écrits militaires ; il est très connu chez nous comme conférencier.

Lieutenant-général VON COCHENHAUSEN.
